



Ratifica Fitch Ratings calidad crediticia a gobierno estatal

Por: Agencias
Fecha: 2013-12-07

Con la ratificación de la calificación de 'AA-(mex)' a la calidad crediticia de Tamaulipas por parte de Fitch Ratings quien además ubica al estado en perspectiva estable, el gobierno de Egidio Torre Cantú refrendó su compromiso con una correcta administración de la política financiera de la Administración estatal.

El secretario de Finanzas, Alfredo González Fernández, indicó que el manejo responsable de las finanzas públicas del Gobierno de Tamaulipas se fundamenta en los principios de eficiencia y racionalidad en la utilización de los recursos, disciplina en el gasto y la flexibilidad presupuestal orientada a resultados.

El funcionario señaló que la ratificación de Fitch a la calidad crediticia del estado, confirma la fortaleza de las capacidades del Gobierno de Tamaulipas respecto al cumplimiento de sus obligaciones financieras, además de que le permite acceder a tasas de interés más competitivas en los mercados financieros de crédito.

"La ratificación de la calidad crediticia del estado y su perspectiva 'Estable', reafirma la voluntad del gobierno en el fortalecimiento de las finanzas públicas de la entidad, las cuales tienen como eje principal, un gasto público orientado a la inversión social, al crecimiento económico y a la inversión en infraestructura", indicó.

La calificadora Fitch señaló que los factores que apoyan la calificación crediticia del estado de Tamaulipas son su sólida recaudación de ingresos locales, favorable razón de gasto operacional respecto a sus ingresos disponibles, importante economía local, principalmente el sector manufacturero con elevada participación en las importaciones y exportaciones nacionales e indicadores socioeconómicos muy superiores al promedio nacional.



El gobierno de Egidio Torre Cantú obtuvo la ratificación de su aprobación crediticia por el manejo de sus finanzas.